
【議会報告会 報告書】（地区：大原）担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 30年 2月 18日（日曜日） 午後７時～午後 8時 
・場 所：大原集会所 ・参加者数：６人（男６人） 

・担当議員名：阪口 均（班長・進行）文野慎治（報告）矢野正憲（挨拶） 

       鱧谷陽子（記録） 

・区長の挨拶 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（質問）町の財政は苦しいのか？ 

（回答）年金生活者が増え、人口も減ってきているので厳しくなっている。 

 

（質問）自治会の防災への支援金 2万円しかない、大変だとは思うが増やせないか？ 

（回答）限られた予算をどう配分するか難しい。 

 

（質問）ごみ焼却場の広域化早く進められないか？ 

（回答）今、環境施設広域化調査特別委員会を作って進めている。 

 

（質問）泉佐野市と広域化しょうとしているが、貝塚市とはうまくいかないのか？ 

（回答）災害などの時には、岸和田・貝塚の焼却場との協定は結んでいる。 

 

（質問）外環状線の渋滞がひどい 4車線化の用地は確保できているのか？ 

（回答）用地の確保はほぼできている。 

 

（質問）だいたい何年ぐらいかかるのか？ 

（回答）外環状線は長期化すると思う。岸南線は万代の横まで現在計画中である。 

 

（質問）自治会加入者が少ない。エリアによっては３軒しか入っていない。具体的にどの

ような事ができるか？ 

（回答）小谷でも高齢化などが要因で加入率が減っている。小谷では祭りに参加すること

を自治会加入のきっかけにしたりもするが、なかなか思うようにいかない。入る

気のない人にわかってもらうのは非常に難しい。 

 

（質問）加入率の高い交野市の状況を知ることは出来ないか？ 

（回答）調べて報告する。⇒交野市松井山手地区は様々なイベントを絶え間なく実施し、

自治会と住民の距離を縮めている。 

 

（質問）町へ転入・転宅した時に自治会加入の案内をしてくれているのか？自治会では転

入者の情報が分からない。 

（回答）調べて報告する。⇒転入者には町から自治会加入の話をしている。 



 

（要望）熊取町で何か新しい産業を興してほしい。若い人が働けるところがほしい。   

⇒町としては起業家に対して補助メニューを用意している。 

（要望）夜、町営住宅の前の道に止める車がある。町の駐車場を借りるようにさせてほし

い。又図書館の前の道を自転車がブレーキをかけずに下りてくる。ペイントなど

で注意しほしい。⇒駐車禁止区域ではないので取り締まりはできない。自転車の

通行については状況を確認し、対応していきたい。 

（要望）予算獲得に２人の国会議員に働いてもらいたい。 

 

 

 


